
              VII TORNEO DE FÚTBOL INTERCENTROS 

Brillante traxectoria deportiva do equipo de  Zalaeta no torneo. O  comportamento exquisito,  

a actitude de entrega,  e a disciplina e traballo en equipo, foron a tarxeta de presentación do 

noso instituto. Polo que CONSEGUIMOS CLASIFICARNOS PARA AS SEMIFINAIS! 

onde nos enfrontaremos aos primeiros do Grupo B. 

Como di o noso Mister, nun campionato de 11 equipos non pode haber 10 derrotados e un 

vencedor. Todos somos gañadores;  os xogadores, pero tamén familiares, adestradores, 

delegados, profesorado e amig@s. Todos temos claro que hai que apoiar aos nosos 

deportistas, animándoos e valorando o seu bo facer no campo. Dando todos o mellor de nós, 

todos saímos gañando nesta festa deportiva. 

A andaina comeza cunha invitación dos organizadores do Torneo a participar, e unha xuntanza 

cos rapaces para ver se aceptaban o reto deportivo;   loitar por chegar ao máis alto como xa se 

fixera noutra ocasión. A partir dese momento a ilusión empezou a medrar… gañamos o 

amistoso cos rapaces de Carlos  do IES Manuel Murguía. Gañamos aos rapaces de Joaquín do 

Blanco Amor. Logo perdimos co IES de Sabón;  que é o que está de primeiro do noso grupo. E 

saímos tamén victoriosos cos do Puga Ramón e Elviña.  

Agora quedan as semifinais onde seguro que imos estar, e a final?... por que non seguir 

aspirando  e soñando co máis alto?.  Aínda que haxa equipos con xogadores tecnicamente 

mellores que os nosos. Como equipo podemos “asustar” a calquera, porque estamos moi 

motivados e temos o que hai que ter… a cabeciña no seu sitio e os pes para darlle ao balón… 

 



Como sabedes Roberto Gayoso Nieto traballa tamén como Abogado e está moi vinculado ao 

Fútbol profesional. Aínda que o que máis lle gusta é fardar de Conserxe de Zala.  

 

Ola Mister, estamos aprendendo moito contigo  este ano : “Aún no hemos ganado nada, no 

debemos menospreciar al rival, y por supuesto, el fútbol son once contra once y todo puede 

pasar”...ja,ja Estás facendo que os que non pertencemos a esta “tribu”  sintámonos 

integrad@s e gocemos no campo, vendo aos nosos deportistas dando todo. O teu incorrupto 

ánimo e visión positiva está dando moito xogo...  

 PRIMEIRAMENTE FELICITALO POR ESTA CLASIFICACIÓN PARA XOGAR AS SEMIFINAIS 

e agradecerlle a súa xenerosidade transmitindo coñecementos e saber facer, no campo e fora 

del. Cres que Zalaeta está “dando que falar” no Torneo Intercentros? 

La verdad es que después de cuatro años sin participar en el Torneo no contábamos 

entre los favoritos, más bien todo lo contrario. Con esto no quiero decir ni mucho menos 

que hoy seamos los favoritos al título, pues tan siquiera hemos conseguido el primer 

puesto en nuestro grupo B, pero nadie nos quitará ya el título de “equipo revelación”, lo 

que humildemente pienso que tiene mucho mérito. 

- Por que cres que temos que “darlle bola” ao Fútbol no instituto?  

En los casi siete años que llevo en el centro he sentido mucho orgullo y satisfacción por 

los méritos deportivos en otras disciplinas como el voleibol, que fueron fruto del 

esfuerzo, sacrificio y buen hacer de grandísimas personas. No en vano hemos tenido el 

privilegio de recibir en nuestro pequeño pabellón a equipos como el mismísimo F.C. 

Barcelona… ¡quién pudiera traer al patio de arriba a Messi o a Xabi! (Aunque estoy 

seguro de que los pasaríamos por la piedra). 

Fuera bromas, respeto muchísimo el trabajo realizado en Voleibol, en Esgrima, en Esquí, 

Rafting, etc., pero sí creo que el fútbol tiene una demanda especial, y quizá también una 

mayor trascendencia así que “es de justicia” que le demos bola y me enorgullece 

profundamente que por segunda vez se me ofrezca la posibilidad de participar en una 

experiencia tan bonita. 

- Sénteste apoiado neste proxecto? 

Siento muchísimo apoyo, de la Directiva (a la que le perdono que estuviera a punto de 

cesarme en la jornada 3 después de empezar la segunda parte perdiendo), de mis 

compañeros en el Instituto, (a los que agradezco enormemente que suplan mi ausencia 

los días de partido), de los familiares de los jugadores, de los compañeros que acuden a 

animarnos, de los jugadores y, por supuesto, de Conchi, la Presidenta. 

- Que fai que este Torneo sexa especialmente atractivo para o alumnado dos institutos? 

Creo que es atractivo para todos, no sólo para los jugadores, y el principal motivo es, 

como dice nuestro Capi Santi Corbo, es que “mola mazo jugar con los amigos del 

Instituto de toda la vida”. Yo también pienso que mola mazo. 

 



- Ao principio soñabas con algún fichaxe para reforzar a plantilla. Visto o visto, cales son 

os puntos fortes do noso equipo? 

El punto más fuerte de nuestro equipo es toda la gente que nos está apoyando, la 

Dirección del Centro, los padres que nos ayudan incluso a desplazarnos y los compañeros 

que nos animan. No hay ninguna duda de que estamos muy unidos y muy ilusionados. El 

ambiente es mucho más que bueno. En el vestuario lo pasamos muy bien (menos en el 

descanso tras la primera parte porque siempre jugamos de pena, las cosas como son). 

- Cres que xa dixemos todo no campo,  ou vamos seguir dando que falar? 

Estoy seguro de que vamos a dar de qué hablar, quizá no por los resultados sino por 

algunos playboys que tengo en el equipo y que tienen locas a las aficionadas. Creo que 

estamos perdiendo una buena oportunidad de vender merchandising porque Monti no 

desmerece al mismísimo Cristiano Ronaldo…¡¡¡y lleva a juego las botas y las medias con 

el esparadrapo!!! 

- Ata agora, cal foi a túa maior alegría cos xogadores no campo?  

La mayor alegría es poder entrenarlos, sin duda. Hay que reconocer que la clasificación a 

semifinales ha sido una alegría para todos y que los chicos tienen el mérito de haberse 

clasificado a pesar de tener un “merluzo por entrenador”, que nadie se olvide. El otro día 

les llamé burros por estar doce chavales en el campo antes de empezar y los pobres se 

agarraron la cabeza y me dijeron con mucha delicadeza y amabilidad que aprendiese a 

contar, que eran once. 

- E o maior susto? 

Destacaría tres grandes sustos.-                                                                                                       

El primero fue el del chiquillo que sufrió la rotura de menisco en la rodilla en la tercera 

jornada. A ese respecto, y a pesar del infortunio, comentar que todos nuestros jugadores 

estuvieron a la altura y tuvieron un comportamiento excepcional. Todos le dedicamos el 

pase a las semifinales y ojalá podamos dedicarle algo más.  

El segundo fue el día en que perdíamos 2-3 al principio de la segunda parte cuando 

necesitábamos ganar por 8 goles de diferencia. Alicia, Jesús, Toba y la Presidenta exigían 

mi cabeza, que no lo nieguen. Gracias a los chicos pude salvar el cuello. 

El tercero, el susto que me pego cada vez que entro en el vestuario y me encuentro con 

ese olor a pies que hay ahí dentro. 

- Que xogadores destacarías pola súa aportación ao equipo, polo seu compromiso 

deportivo e disciplina no campo? 

Destaco a todos y cada uno, son unos fenómenos y sólo tengo palabras de elogio y 

agradecimiento…unos cracks. Cualquier entrenador habría llegado mucho más lejos con 

unos jugadores de la talla personal y deportiva de mis pequeños tarugos. Destacaría mil 

cosas de ellos por eso no quiero personalizar en ninguno porque “somos una pequeña 

familia”…y yo soy el abuelo cebolleta, claro. (Aún sigo sin entender por qué se ríen de mí 

cuando les hablo de la historia del fútbol…¡¡¡serán desgraciados!!!). En semifinales les 

voy a dar una charla de tres horas, desde el Mundial de Naranjito como mínimo. 



- Que lle dirías ao profesorado, familias e amigos dos xogadores, que están pensando en 

ir ver as Semifinais? 

Me gustaría mucho que vinieran porque a los chicos les encanta (que no lo nieguen que 

son unos presumidos estos cabrones). Se nota que les gusta y prueba de ello es que 

siempre llegamos al descanso jugando mal porque miran más para la grada que para los 

rivales…aunque es verdad que el rendimiento de Andrés cuando llega su novia se 

multiplica por diez. 

A las familias y amigos ya tenemos mucho que agradecerles y si quieren hacer un 

esfuerzo otra vez desde luego sepan que nos hace mucha ilusión y que nos sentimos muy 

bien cuando nos apoyan. Y también quiero hacer partícipes a los ex alumnos, a los que 

siempre es un placer encontrar en los partidos. 

- E aos pequenos que van participar na Copa Coca-Cola da man de Oscar? 

Oscar es imprescindible en nuestro equipo, es un compañero muy querido por todos y 

un referente para todos los pequeños. Será un grandísimo entrenador, al igual que es 

excelente futbolista y una mejor persona. Aún me acuerdo de su madre, vaya santa, 

desfilando todas las semanas por el insti y preguntándose qué iba a hacer con él; pues 

mira, hoy la felicito porque tiene un hijo MACANUDO que sirve de ejemplo para los 

pequeños. 

Respecto a la Copa Coca-Cola…he hablado con algunas de nuestras estrellas y ya os 

adelanto que lo van a hacer muy, muy, muy bien y que van a dejar el nombre del 

Instituto bien alto. 

- No capítulo de agradecementos, quen cres que está a facer deste torneo unha 

interesante experiencia educativa, e un bonito e festivo lugar de encontro. 

Todos estamos completamente encantados con  nuestra incombustible Presidenta, 

también con Toba (aunque se escaqueó este año), con Alicia –en el banquillo se habló 

más de su gorra que de las virtudes de los rivales- , con Jesús –bravo por esos bocatas, 

eso es una dirección como Dios manda-, y con todos aquellos que hicieron posible 

nuestra participación. He de reconocer que Anxélica también ha contribuido 

concediendo INDULTOS PARCIALES y alguna LIBERTAD CONDICIONAL a alguna de 

nuestras figuras (de las que tengo entendido que son algo mejores en el campo que en el 

aula). Creo que ha entendido que, como dice el Código Penal, el fin último de la pena es 

buscar la reinserción social, y que nuestro equipo también es un modo de reinserción. 

GRACIAS. 

Sería injusto olvidarse del fotógrafo oficial, el Gran Rábade, del que tanto Omar como yo 

tenemos alguna queja personal: vemos las fotografías y son maravillosas, propias de un 

profesional, y que los chicos salen increiblemente bien pero… ¡Es imposible que Omar y 

yo estemos tan gordos! ¡Que alguien le diga que nos retoque con PhotoShop! 

Como no, felicitar muy sinceramente a todos y cada uno de los organizadores, a todos y 

cada uno de los rivales así como a sus respectivas aficiones y familias. 

En el plano particular a mis compañeros, que se sacrifican trabajando para que yo pueda 

“disfrutar y pasar un rato tan agradable”. 



…y, ¡como no!, a Omar y todos mis queridísimos ayudantes en el banquillo (que 

realmente son los que hacen el cien por cien del trabajo y me dejan llevarme el 

reconocimiento, ya se sabe; “unos llevan la fama y otros cardan la lana”) 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

           



                      

 

         PARABÉNS EQUIPO 

 



                     

XA ESTAMOS EN SEMIFINAIS!!...            Continuará? 

 


